

González, Rodríguez, Ricardo, “Con resultados de una consulta, evaluará PRD a alcalde de Tlapa”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 1 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/01/index.php?section=politica&article=004n2pol>

El comité municipal del Partido de la Revolución Democrática recibió este domingo por la noche los resultados de una consulta para determinar la gravedad de las omisiones de obra pública y de atención a las comunidades del municipio por el alcalde Martimiano Benítez Flores.

El Comité Municipal, encabezado por Elder Montalvo León, acordó esta consulta a efecto de consensuar la medida que tomará el palacio municipal el próximo 4 de octubre, como lo acordó el Consejo Municipal de dicho partido en Tlapa.

Lo anterior, ante las denuncias de agravios a la población por trato prepotente y soberbia del presidente municipal, a quien además se le acusa de enriquecimiento ilícito, según denunciaron miembros del Consejo Municipal de PRD en sesión.

También lo responsabilizan de llevar una política contraria a los postulados del partido que le llevó al poder, al extremo de señalar que sostiene un maridaje con regidores de otros partidos y del PRD a efecto de imponer sus criterios a toda costa.

Entrevistado al respecto por este medio, Martimiano Benítez eludió fijar una postura sobre las acusaciones que miembros de su partido le imputan; mientras tanto, Eufemio Flores González indicó que la resolución a la que llegó el Consejo Municipal en Tlapa es que el próximo jueves ese partido acudirá al ayuntamiento a presentar un pliego de peticiones al alcalde, y con gente o sin ella se dará la movilización pacífica desde las oficinas del Comité Municipal hasta la alcaldía, pues esto ya está resuelto y acordado.

En cuanto a los planteamientos que se recojan de las comisarías y delegaciones y que concluyeron este domingo, indicó que servirán para ampliar las consideraciones que se le planteen al alcalde, quien estrena un eslogan publicitario que reza “Martín Benítez, muy buen gobierno”. El primer edil enfrenta, según el Consejo Municipal del PRD, el riesgo de ser desconocido por su partido.

Mañana se resolverá si presentan denuncia ante el secretario de la Función Pública federal, Salvador Vega Casillas.